五中・夢バトン

豊中市立第五中学校 学校だより 平成29年(2017年) 12月11日 発行責任:校長 石井武

★人権フェスタ「ひまわり」・・・

4

お互いの「人権」を尊重しあえる学校、社会をみんなの力で!



12月5日(火)午後、体育館において「ひまわり」を実施しました。各学年がこれまでの人権学習で学んだことを全校で共有し、五中としてのつながりを深めることや先輩から後輩へ継承される「夢バトン」にこめられた思いを、一人ひとりが考えるきっかけとすることを目的として、各学年と生徒会からの発表、全校生徒による「未来へつなげる夢バトン」の合唱、1・2年の取り組みをまとめた作品の掲示など盛りだ

くさんの素晴らしい内容でした。

1年生からは<u>ボランティア体験学習</u>(車いす、点字、手話、シニア体験、障害者スポーツ、国際協力)6つのコースで学び体験した内容を発表、

2年生は日常の学校生活の動画や37の事業所での<u>職場体験学習</u>で学んだことなどを発表しました。そして3年生からは、3年間の振り返りや行事、<u>男女</u> 共生学習や部落問題学習で学んだことを報告、また、夢を追いかけ様々な方面で活躍している五中の先輩たちからのビデオメッセージ、そして3年生全員による「64期宣言」の迫力ある群読を披露してくれました。(裏面に全文掲載)

どの学年も真剣に取り組み、他学年の発表を集中して聴き、映像やパワーポイントなどを効果的に活用するなど、3学年とも大きく成長していることを実感しました。今後ともより一層、自分や仲間の人権を大事にし、五中にも社会全体にも人権文化を育んでいけるよう、「夢バトン〜はみごのないまち・学校づくり」を自分ごととして考え行動していきましょう!





★校区小学校 6 年生のための「五中見学会」!



12月8日(金)、来年度入学予定の克明、箕輪、原田各小学校6年生に五中のことを知ってもらったり、授業を体験してもらったりする「五中見学会」が行われました。みなさんの妹、弟が来ていたかもしれませんね。午後2時、小学生約140名が体育館に集合し、生徒会執行部からの説明の後、学習面やクラブ活動、校則のことなどについての質問があ

り、執行部がていねいに答えてくれました。その後、3 小学校合わせて約20 名のグループに 分かれ、国・社・数・理・美・体・英の7 つの教科の<u>模擬授業体験</u>を約30 分間行いました。 実験やゲーム、グループ活動など楽しい内容で中学校の教科ごとの授業を体験しました。 授業後の小学生の笑顔がとても印象的でした。

その後、東ピロティーに小学校ごとに集合し、校舎内、グラウンド、体育館などのクラブ

<u>活動を見学</u>しました。 小学校6年生は中学校生活に対する不安や心配がたく さんあると思います。 <u>五中の第67期生</u>として来年4月に入学してくるみなさん の後輩を、良き先輩としてやさしく親切に迎えてあげてくださいね。



<生徒会執行部が作成した学校紹介リーフレットより>(抜粋)

五中の67期生となる皆さん!皆さんの入学を楽しみに待っています。そして皆さん一人一人が「あたたかで、やさしい心のいっぱいつまった夢バトン」をその手に"ぎゅっと"にぎりしめ、五中生活の第一歩をふみ出してくれることを、心から願っています。

★後期生徒会役員認証式を行いました!



11月28日(火)昼休み、校長室において後期生徒会役員4名の認証式を行いました。本来なら全校集会などで実施すべきところですが、日程などの関係で今回は生徒会担当の先生立ち合いのもと、校長室で校長から認証状を交付しました。認証式後の懇談では、会長の柏木さん、副会長の表西さん、会計の金井さん、書記の山川君の4人とも五中を良くしていくために、あいさつ運動や美化活動、はこばこくんの有効活用など生徒会活動に対する熱い思いを語ってくれました。

生徒会執行部=生徒委員会・議員会=各学級の班長会の連携を大事にして、五中生全員で活動を活性化し学校づくりを進めていってくれることを大いに期待しています。

★豊中市「教育美術展」五中から 77 名の作品を出展!

12月8日(金)~12日(火) [月曜は休館]、曽根の「豊中市文化芸術センター」展示室において、教育美術展が開催されています。豊中市内全18校の美術授業での作品が学校ごとに展示されています。五中からは、1年のスニーカー色塗り(16名)、スクラッチ(10名)、2年のスクラッチペン皿(17名)、3年のだまし絵(24名)、ボックスアート(10名)の合計77名の作品が出展されました。どの作品も美しく、素晴らしい出来栄えで、さすが五中生と感心しました。また、他の中学校もそれぞれ個性があり大変興味深い作品ばかりでした。展示期間が短いのが残念ですが、ぜひ鑑賞してみてくださいね!



★和奏ユニット「蓮風」RENPU!

11月29日(水)午後、体育館において学校とPTA 文教委員会の共催による芸術鑑賞会を実施しました。太鼓、尺八、三味線など和楽器をベースにした迫力ある演奏に全校生が聴き入り、「命の響き」に感動を味わうことができました。生徒がステージに立って実際に太鼓をたたかせてもらうなど子どもたちの感性を高めるための素敵な出会いとなりました!

早くもインフルエンザ流行のきざしが・・・

12月8日(金)2年1組がインフルエンザによる学級閉鎖となりました。例年よりも早い流行のおそれがあり、手洗い、うがい、服装調節や部屋の換気など、感染予防に努めましょう!また、調子が悪いなと感じた時は我慢せず、早めに病院で診察してもらいましょう!

